

\$265.396 Vpe pág: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Tirada: \$1.035.072 Difusión:

5.200 5.200 25,64%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 16

Inducción de nuevos estudiantes

26/02/2025

Santo Tomás dio inicio a su "Semana Cero"

• Primeras actividades dirigidas a nuevos tomasinos se extenderán por dos semanas para cuando inicien las clases el lunes 10 de marzo.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

on una charla motivacional "tu futuro es hoy" a cargo del consultor de tecnología, Sebastián Saavedra, Santo Tomás de Punta Arenas recibió a sus nuevos estudiantes para este año académico en el contexto de la denominada "Semana

Al respecto, la rectora de la sede de la capital regional de la institución educativa, Valeska Acevedo, enfatizó que esta actividad de bienvenida está focalizada tanto a estudiantes diurnos como vespertinos, con el propósito de "inducirlos en la educación superior, para que conozcan su casa de estudios, que conozcan a sus profesores, jefes de carrera, a sus compañeros, vamos hablar del sello, de temas valóricos".



La sede de Punta Arenas recibió a sus tomasinos.

Estas actividades de inducción se extenderán por dos semanas, para dar inicio a las jornadas pedagógicas el lunes 10 de marzo.

Nuevas alumnas

Vanessa González, de 40 años, es estudiante de la carrera Técnico en Deportes, dijo que ingresó a esta especialidad para obtener herramientas para darles a sus alumnos en su escuela de karate.

"Estoy muy contenta, emocionada, y ansiosa a la vez, de emprender este nuevo proyecto de vida. Espero que me vaya bien y contenta de estar en este instituto", señaló.

Por su parte, Lucila Vera estudiará la carrera en Técnico en Enfermería. sostuvo que estudiará esto para cumplir con un anhelo de hace muchos años, pese a esto enfatizó que nada es imposible.

"Elegí esta carrera porque para mi fue un sueño perdido de muchos años. Siempre quise, pero por circunstancias de la vida no pasó. Pero nunca es tarde", expresó.